

RESPALDO A RADIO LIBERACION.-

La Dirección de la Agencia Informativa de la Resistencia, en nombre de los periodistas que laboran en este medio, ha decidido hacer los siguientes planteamientos acerca de la actividad de Radio Liberación:

- 1.-Saludamos con entusiasmo y fervor la ocupación de la radioemisora "Diego Portales", la de mayor sintonía en Chile, por un grupo de resistentes democratas, que permitió realizar una transmisión de seis minutos de un programa preparado por Radio Liberación en saludo al Primero de Mayo, y en el que se llamó a los sectores sociales del país a redoblar la lucha en contra de la política represiva y antieconómica del régimen militar. La transmisión fue escuchada y aplaudida por miles de chilenos en varios puntos del territorio nacional.
- 2.-La acción fue una demostración de habilidad e inteligencia de nuestros colegas. Se logró exitosamente la tarea, sin bajas, sin causar heridos y evadiendo a los elementos de la desprestigiada Dina-Cni que tiene un local a pocas cuadras de la radio "Portales". La actitud de las personas que integraron el comando miliciano fue ejemplar, se respetó en todo momento la vida e integridad física del personal de la radioemisora, y quedó demostrado una vez más que si los resistentes van armados es para defenderse de los elementos represivos, cuando aparecen. Fueron precisamente los cobardes y alaracos elementos de la Dina-Cni, y los integrantes de Investigaciones y Carabineros, quienes montaron un show en torno a la ocupación, molestando y agrediendo a personal de la radio pro-oficialista, a vecinos y transeuntes inocentes.
- 3.-Condenamos las declaraciones del Ministerio del Interior hechas en torno al suceso. Cínicamente este organismo planteó que la acción fue "un abierto atentado a la libertad de expresión". Todos sabemos que en Chile la libertad de expresión se otorga solamente a los medios dictatoriales y pro-oficiales, y los contados casos de medios opositores que tomen permanentemente una clausura temporal o definitiva. En Chile el pensamiento democrático y de corriente de izquierda no puede expresarse y es reprimido. Por ello nos anima y nos reconforta la ocupación de la radio "Portales", para que Radio Liberación haya expresado lo que piensa la mayoría del país.
- 4.-No nos sorprendió una declaración del Colegio de Periodistas condenando el hecho de justa rebelión. La gerarquía de esa entidad atacó a los colegas de Radio Liberación acusandolos de atentar "contra los derechos y la dignidad de las personas". Una vez más quedó demostrado que el Colegio ya no representa al periodismo democrático y a los profesionales honestos, y que no pierde ocasión de darle sombra al gobierno militar, el mismo que asesinó y encarceló a casi la totalidad de los dirigentes de esa institución elegidos libremente por los periodistas chilenos. De los derechos básicos y vitales el Colegio ya no se pronuncia,

y de la dignidad no habla si no es para atacar a los hijos más dignos de Chile. Sepan los señores dirigentes del Colegio (que está por desaparecer gracias a sus padrinos militares) que los periodistas demócratas que luchan en la Resistencia, no vacilarán en garantizar la expresión del pueblo, y que no olvidarán la actitud nociva de los que hoy acusan sin reflex previa, protegidos por un régimen dictatorial.

- 5.- Saludamos las transmisiones de Radio Liberación que son escuchadas en lugares públicos y por interferencias radiales. Respaldamos su trabajo profesional junto a las estaciones hermanas, Radio Habana Cuba y Radio Moscú.
- 6.- El auténtico periodismo democrático está en acción; un gran equipo de mujeres y hombres generan cientos de notas y decenas de programas para romper el cerco informativo dictatorial y expresar el pensamiento del pueblo chileno. No nos detendremos jamás, porque la causa libertaria y la capacidad de trabajo de la Resistencia, son más poderosas que un gobierno represivo y antipopular y todos sus cómplices juntos.-

Dirección.

AGENCIA INFORMATIVA DE LA RESISTENCIA.

Santiago, Chile, Mayo 1981.-